

BIOGRAPHIE DE L'ARTISTE / ARTIST'S BIOGRAPHY

Lorraine Pritchard est née au Manitoba. Son travail a été influencé par l'interaction des textures et des espaces des vastes plaines. L'artiste a pour motivation sous-jacente la recherche d'un langage visuel exprimant l'interrelation des réalités spirituelles et physiques. Son travail a été exposé au Canada, en France, en Belgique, aux États-Unis et au Japon (Ambassade du Canada à Tokyo). Elle vit et travaille actuellement dans son studio, à Montréal.

Lorraine Pritchard was born in Manitoba. Her work has been influenced by the patterning and spatial relationships of the vast plains. As a visual artist her work includes drawings, painting, and constructed assemblages. The underlying motivation of the artist is a search for a visual language that expresses the interrelationship of spiritual and physical reality. Her work has been exhibited in Canada, France, Belgium, United States and Japan (Canadian Embassy in Tokyo). She currently lives and works in her studio in Montreal.